

BERITA TERBARU

Bupati Way Kanan Hadiri Peresmian Masjid Kampung Tiyuh Baru

AftisarPutra - WAYKANAN.BERITATERBARU.CO.ID

Dec 14, 2022 - 19:23



Way Kanan - Bupati H. Raden Adipati Surya, bersama Ketua Tim Penggerak PKK Kabupaten, Ny. Hj. Dessy Afriyanti Adipati menghadiri Acara Peresmian Masjid Kampung Tiyuh Baru Kecamatan Negeri Besar, Rabu (14/12/2022).

Kegiatan turut dihadiri oleh kepala/unsur Dinas Sosial, Dinas Perhubungan, Dinas Komunikasi dan Informatika, Satuan Polisi Pamong Praja, Bagian Kesejahteraan Rakyat dan Bagian Protokol dan Komunikasi Pimpinan Setdakab,

Pimpinan Kecamatan Negeri Besar serta Ketua Dharma Wanita Persatuan, Ny. Vorian Melita Saipul.

Bupati Adipati dalam sambutannya menyampaikan bahwa ada dari sejarah Rasulullah, mendirikan masjid adalah salah satu dari 7 (tujuh) langkah strategis yang dilakukan beliau dalam membangun masyarakat Madani. Dimana konsep mendirikan Masjid bukan hanya sebagai tempat beribadah, atau tempat berkumpul, namun Masjid juga memiliki peran untuk membangkitkan kekuatan rohaniyah dan iman. Dan di zaman Rasulullah, Masjid bahkan berfungsi sebagai markas mengatur strategi peperangan, yang mungkin di zaman sekarang, dapat difungsikan sebagai tempat musyawarah untuk menstrategikan pembangunan di setiap Kampung.

“Saya atas nama Pemerintah Kabupaten Way Kanan menyampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada semua pihak yang memiliki prakarsa untuk melaksanakan pembangunan Masjid di Kampung Tiyuh Baru Kecamatan Negeri Besar, semoga segala yang telah dicurahkan untuk pembangunan Masjid ini, menjadi amal jariyah bagi bapak, ibu sekalian”, ujar Bupati.

Dijelaskannya pula bahwa, selama ini Masjid bukan hanya berperan sebagai tempat beribadah semata, melainkan juga sebagai pusat kegiatan Umat Islam, maka diharapkan Masjid tersebut dapat memancarkan cahaya Islam, menyebarkan nilai-nilai persatuan dan kesatuan serta persaudaraan dan kerukunan umat.

“Kita juga berharap, agar kita bersama-sama dapat memakmurkan Masjid ini dan menjadikannya sebagai pusat kebudayaan dan pengetahuan kajian ilmu Islam. Bukan hanya mendirikannya saja, namun tanggungjawab besar bagi kita bersama adalah untuk memakmurkannya”.tutup Bupati.

Diakhir sambutan nya, Bupati juga berpesan kepada Camat dan seluruh jajaran yang hadir untuk dapat memberikan perhatian lebih kepada Masjid dan tempat-tempat ibadah lainnya, menjadi tauladan dan mendorong masyarakat untuk memakmurkan Masjid. Beri pencerahan dan pemahaman kepada masyarakat melalui Masjid.(Tr)